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平成２７年度第１回我孫子市汚染土壌等の一時保管施設設置に伴う農産物損失補償検討委員会 

会議概要報告 

 

１．会議名称 我孫子市汚染土壌等の一時保管施設設置に伴う農産物損失補償検討委員会 

２．開催日時 平成２７年６月１９日（金）午後２時００分 

３．開催場所 我孫子市湖北地区公民館２階 第２学習室 

４．出席又は欠席した委員その他会議に出席した者の氏名 

出席委員 

（７名） 

阿曽敏夫委員、鈴木哲夫委員、齋藤隆委員、渡邊陽一郎委員、川村泉治委員、

齊藤剛廣委員、染谷薫委員 

欠席委員 

（１名） 

今井茂良委員 

事務局 

（４名） 

徳本農政課長、中場農政課長補佐、斎藤主査、片桐主事 

５．議題 

（１）一時保管施設周辺農地の空間放射線量測定結果について 

（２）その他 

６．公開・非公開： 公開 

７．傍聴人及び発言者の数： 傍聴人なし 

８．会議に配布した資料 

  ・資料１ 我孫子市汚染土壌等の一時保管施設設置に伴う農産物損失補償検討委員会委員名簿 

  ・資料２ 一時保管施設周辺農地空間放射線量測定結果表 

９．会議の内容 

１：開会 

２：委員長の挨拶 

３：事務局職員の紹介 

４：議事、その他、質疑応答 

５：閉会 
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午後２時 開会 

 

○司会（中場課長補佐） 

  それでは、時間になりましたので始めさせていただきます。 

  本日傍聴者の希望はありませんので、宜しくお願いしたいと思います。 

  議事に入る前に事務局の方から配布資料の確認をお願いいたします。 

－配布資料の確認－ 

  それでは、委員長の方から挨拶をお願いいたします。 

○議長（阿曽委員長） 

開催に先立ちまして一言ご挨拶をさせていただきます。本日はお忙しいところ本委員会にご出

席いただき誠にありがとうございます。私たち委員は平成２４年７月１日に委嘱状をいただき、

その任期が平成２７年６月３０日までとなっておりますので、あと残り半月ほどとなりました。

皆様のご協力のおかげで委員長を無事務めさせていただきましたことを、誠に感謝申し上げます。

それでは、平成２７年第１回我孫子市汚染土壌等の一時保管施設設置に伴う農産物損失補償検討

委員会を開催いたします。まず議事に入る前に事務局より職員の紹介をお願いいたします。 

○事務局（徳本課長） 

－事務局から事務局職員を紹介－ 

○議長（阿曽委員長） 

それでは、議事に入らせていただきます。報告事項（１）にある「一時保管施設周辺農地の空

間放射線量の測定結果」について事務局より説明をお願いいたします。 

○事務局（斎藤主査） 

－ 一時保管施設周辺農地の空間放射線量測定結果についての説明－ 

○議長（阿曽委員長） 

ありがとうございました。放射線量の測定結果ということでした。この件についての質問があ

りましたら挙手でお願いします。 

○委員 

  測定結果ですが、汚染土壌の搬入前という欄の数値は、福島第一原子力発電所の事故後、且つ

汚染土壌を搬入する前の数値ということでいいのでしょうか。 

○事務局（徳本課長） 

  はい。そのとおりです。 

○委員 

  もともと福島第一原子力発電所の事故前の数値については、どれくらいの空間放射線量だった

のでしょうか。 

○事務局（徳本課長） 

  事故前については、数値を測定していませんのでデータがありません。 

○委員 

  現在、一時保管施設建屋の中に汚染土壌はありませんが、最新の建屋の測定値がわかれば教え

てもらえますか。 

○事務局（斎藤主査） 
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  昨日、クリーンセンターへ現在の数値の確認をしたところ、昨年に汚染土壌が建屋から全て搬

出されたことで、今年度から建屋内及び建屋周辺の空間放射線量測定は行っていないとのことで

した。 

○議長（阿曽委員長） 

  その他、測定結果につきまして、何かご意見、ご質問はございますか。 

－なし、との声あり－ 

○議長（阿曽委員長） 

  次に、その他でご意見、ご質問はございますか。 

○委員 

  その他意見ということなので、測定の３回目と６回目について山側の数値が若干高かったと思

うのですが、現在は山側の数値も下がり安定してきたと考えてよいのですか。 

○事務局（徳本課長） 

  はい。数値を見る限り安定してきたと考えています。 

－暫時休憩－ 

○委員 

この委員会の委員の任期は６月３０日までということですが、今まで風評被害の報告はなく、

施設からは汚染土壌がすべて搬出されたわけなので、解散という考えはいかがでしょうか。 

○委員 

  この委員会の解散については、設置の経緯がいろいろありますので、地元の意見をしっかりと

確認してから考えたほうが良いのではないでしょうか。 

○議長（阿曽委員長） 

  解散の件については、ここで結論を出すのではなく、地元の意見を確認してからでどうかとい

うことですが、市の考えはどうですか。 

○事務局（徳本課長） 

  この委員会は、もともと地元の古戸と中峠下の意向をもとに設置した経緯がありますので、地

元の意向を尊重したいと思います。委員の皆さんの意向がそういうことでしたら、地元の意見を

確認していただいたうえで判断していきたいと思います。 

○議長（阿曽委員長） 

  それでは、この委員会を解散するかどうかの件については、ここで結論を出すのではなく、地

元の意見を確認するまで委員会を存続するということでよろしいですか。 

－異議なしの声あり－ 

○議長（阿曽委員長） 

  異議ないようですので、古戸と中峠下の両地区はそれぞれ地元の意見を確認するようお願いい

たします。 

○事務局（徳本課長） 

  市としても了解しました。その旨、市長に報告させていただきます。古戸と中峠下の各委員に

おかれましては、地元の意見集約をお願いいたします。その意向をもって廃止か存続か見極めて

いきたいと思います。存続の意向が示されれば、要綱に基づき、あらためて推薦依頼させていた

だきたいと思いますので、その際はよろしくお願いいたします。 
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○委員 

  存続という場合には、今までの協議の経緯を踏まえて、同じ委員のメンバー構成になることが

良いと思います。 

○委員 

  委員会は、地元の意見の確認まで当面は継続することになりましたが、建屋の中に汚染土壌が

全くないという状況の中で、今後の測定についての考えはどうしたら良いでしょうか。 

○委員 

  測定についても、地元の意見が確認できるまで継続してもらうのはどうでしょうか。 

○事務局（徳本課長） 

  皆さんが継続測定を希望されれば、引き続き測定するようにします。 

○議長（阿曽委員長） 

  測定の件についても、地元の意見が確認できるまで継続するということでよろしいですか。 

－異議なしの声あり－ 

○議長（阿曽委員長） 

  異議ないようですので、地元の意見が確認できるまで継続をお願いします。 

○事務局（徳本課長） 

  了解しました。 

○議長（阿曽委員長） 

  その他、ご意見、ご質問はございますか。 

－なし、との声あり－ 

○議長（阿曽委員長） 

ご意見、ご質問がないようなので、以上をもちまして、本日の委員会を閉会といたします。 

ご協力ありがとうございました。大変お疲れ様でした。 

午後２時４３分 閉会 


